



El Frente definió los nombres de la interna en CDMX y analiza un espacio civil para Cuevas

Cada partido postulará a dos nombres, uno de hombre y otro de mujer. Las dudas sobre el futuro de la alcaldesa. Nuevas tensiones entre el PRI y el PAN.



En momentos en los que la atención política de la capital nacional se encuentra en la interna de Morena, los tres principales partidos políticos de la oposición local avanzaron en sus definiciones hacia las elecciones de 2024 y, según pudo saber *LPO*, ya definieron dos candidaturas por cada una de las fuerzas, una de hombre y otra de mujer, para intentar llegar a la Jefatura de Gobierno.

Según fuentes consultadas por esta redacción, durante las últimas reuniones las dirigencias del PRI, PAN y PRD acordaron presentar dos candidaturas propias. Por un lado, el tricolor hará lo propio con Adrián Rubalcava y Cynthia López Castro, mientras que Acción Nacional postulará a Santiago Taboada y Lía Limón. Finalmente, el partido del sol azteca avanzará con Nora Arias y Luis Cházaro. Asimismo, persisten dudas alrededor del método que se llevará a cabo para confirmar la boleta y si habrá espacio para postulaciones civiles para [permitir un avance de Sandra Cuevas](#).